



Sr. D. Enrique Ruiz Escudero,
consejero de Sanidad

Rivas Vaciamadrid, 1 de abril de 2022

Estimado consejero:

Le envío esta carta para solicitar de nuevo una reunión urgente tras la mantenida el pasado mes de febrero respecto a la necesidad de contar cuanto antes en Rivas con un cuarto centro de Salud en el municipio, el primero en el barrio de La Luna, donde viven más de 15.000 personas que no cuentan con una atención sanitaria de proximidad.

Como recordará, el pasado 24 de febrero mantuvimos un encuentro en el que acordamos establecer una colaboración entre ambas Administraciones para construir la nueva infraestructura sanitaria de manera que el Ayuntamiento de Rivas pudiera adelantar la realización del proyecto así como, si fuera necesario, su construcción.

En la reunión técnica que tuvo lugar el 3 de marzo, el equipo del Ayuntamiento de Rivas presentó un borrador de convenio para concretar, como habíamos hablado, dicha colaboración. Nuestra sorpresa llegó el 22 de marzo, cuando tras varias peticiones para obtener una respuesta respecto a nuestra propuesta, desde la Comunidad de Madrid se nos dijo que, aunque agradecen la oferta, continuarán con los plazos establecidos por el Servicio Madrileño de Salud, un cronograma según el cual el centro de salud podría no llegar a Rivas hasta el año 2025, incluso 2026.

Tras estos hechos, el Pleno municipal celebrado este jueves 30 de marzo aprobó una moción instando a la Comunidad de Madrid a "suscribir el convenio ofrecido por el Ayuntamiento para la construcción del centro de salud, centro de especialidades y servicio de atención de urgencias en la parcela cedida a tal efecto" en el barrio de la Luna.

La mencionada moción recoge además el compromiso por parte de la Corporación de "apoyar esta necesidad y de realizar cuantas gestiones, trámites, etc., que sean necesarios [...] para conseguir cuanto antes esta dotación sanitaria" así como "apoyar y colaborar en cuantas acciones se promuevan desde el ámbito asociativo o vecinal que reivindiquen la construcción, dotación y puesta en marcha de esta instalación sanitaria".

Vista la situación en la que nos encontramos, creo que de nuevo urge que usted y yo podamos sentarnos con la mayor urgencia para retomar cuanto antes el acuerdo al que habíamos llegado durante nuestra reunión del pasado 24 de febrero. Es la única forma de evitar un empeoramiento en una atención sanitaria ya colapsada en nuestro municipio.

Atentamente,


Pedro del Cura Sánchez
alcalde de Rivas Vaciamadrid